

CHOR LIGAMENTUM VOCALE

Förderverein Medizinstudierender Magdeburg e.V.

Im Oktober 2012 wurde auf Initiative des → Förderverein Medizinstudierender Magdeburg e.V. - kurz FMMD (http://www.fmmd.de/) - der Chor Ligamentum Vocale unter dem Namen Medizinerchor gegründet. Seither kümmert sich der FMMD um die Finanzierung des Chorleiters, verwaltet die Chorkasse und vertritt den Chor gegenüber der Universität in administrativen Fragen.

Weitere Förderer:

In diesem Semester bedankt sich der Chor ganz herzlich für die Förderung durch die → Medizinischen Fakultät (http://www.med.ovgu.de) .